

新パートナー制度において上位3社に選出

NTTデータ イントラマート「プラチナパートナー」に認定されました

株式会社フォーカスシステムズ（東京都品川区、代表取締役社長：森啓一、以下「当社」）は、株式会社NTTデータ イントラマート（東京都港区、代表取締役社長：中山義人）の新パートナー制度「intra-mart[®]パートナーグレードプログラム」*にて、プラチナパートナーに認定されました。

本プログラムは intra-mart 製品の取引実績や各種指標に応じて3つのグレード（プラチナ/ゴールド/シルバー）に分類されており、今回のプラチナパートナーは、200社を超えるイントラマートパートナーの中でも上位3社にのみ与えられたものです。

当社は今後も、intra-mart 開発において約20年にもおよび積み重ねてきた実績と、トップクラスの有資格者数を誇る体制を強みに事業の拡大を図り、顧客価値の向上に寄与してまいります。

*intra-mart パートナーグレードプログラムは、カスタマーサクセス・顧客視点でビジネスを活性化させ、絶えず変化する顧客ニーズに対応するための新パートナー制度です。

※「intra-mart」は株式会社NTTデータ イントラマートの登録商標です。

当社 intra-mart 紹介ページ：<https://bberc.focus-s.com/im-info/>

【フォーカスシステムズについて】

株式会社フォーカスシステムズは、1977年に設立され、公共・通信ほか、社会性の高い分野におけるシステム開発・運用に携わるだけでなく、IoT、クラウドやAI等、時代の流れを見据えたビジネス展開も積極的に推進しています。コーポレートスローガンは“テクノロジーに、ハートを込めて。”人と人とを技術でつなぐ私たちフォーカスシステムズの仕事に、社員ひとりひとりが、情熱と誠意を持って臨む姿勢を込めました。

HP：<https://www.focus-s.com/>

【本件に関するお問い合わせ】

株式会社フォーカスシステムズ IR・広報室

E-MAIL：koho@focus-s.com

TEL：03-5421-7790